

**Psaume 135 (136) - Éternel est son amour – Grand – Alléluia**

1 Rendez grâce au Seigneur : il est bon, éternel est son amour !  
23 Il se souvient de nous, les humiliés, éternel est son amour !  
24 Il nous tira de la main des oppresseurs, éternel est son amour !  
10 Lui qui frappa les Égyptiens dans leurs aînés, éternel est son amour !  
11 et fit sortir Israël de leur pays, éternel est son amour !  
12 d'une main forte et d'un bras vigoureux, éternel est son amour !  
13 Lui qui fendit la mer Rouge en deux parts, éternel est son amour !  
14 et fit passer Israël en son milieu, éternel est son amour !  
15 y rejetant Pharaon et ses armées, éternel est son amour !

## **Psaume 135 (136) - Éternel est son amour – Grand – Alléluia**

### **Points repris dans « Prie en chemin »**

Nous allons vivre notre prière au rythme d'un psaume d'action de grâce pour ce qu'a fait le Seigneur pour Israël. Seigneur, donne-moi d'entrer dans cette louange, avec toi.

1. « Rendez grâce au Seigneur car il est bon », proclame le psalmiste en ouverture de ce psaume. Voici une belle occasion de réfléchir en moi-même. Puis-je reprendre cette louange à mon compte ? Comment résonne-t-elle en moi ? « Rendez grâce au Seigneur car il est bon » !
2. Le psalmiste poursuit sa louange en nommant tout ce que le Seigneur a fait pour le peuple d'Israël, quand il le fit sortir d'Égypte et le libéra du joug de Pharaon. À mon tour, je fais mémoire de tout ce qu'a fait le Seigneur pour moi, et ce qu'il fait encore aujourd'hui.
3. Le psaume répète comme un refrain cet acte de foi : « Éternel est son amour ». Oui, l'amour de Dieu est éternel, pour nous, individuellement et collectivement, et pour la création toute entière. Lentement, je laisse retentir ces mots : « Éternel est son amour », et j'en tire profit.

### Invitation à une prière personnelle :

- Je m'imagine Jésus en train de le proclamer lui-même, à la synagogue, un jour de sabbat, et je me laisse habiter par cette image.
- Selon ce qui m'a le plus touché en priant avec ce psaume, un simple mot peut-être, je m'adresse au Seigneur, dans un mouvement de prière.